

Sina

Projekt für Schüler und Schülerinnen in der Grundschule: „Leben-Sterben-Tod“

Hallo,

du hast in den letzten Wochen am Projekt „Leben-Sterben-Tod“ teilgenommen. Während dieser Zeit hast du Neues und Unbekanntes über Leben und Sterben erfahren. Vieles war dir aber auch schon bekannt und du konntest davon erzählen, malen oder schreiben.

Zum Abschluss des Projektes haben wir nun noch ein paar Fragen an dich:

Welches Thema war für dich besonders wichtig?

ich finde das Thema Tod sehr wichtig.

Warum?

Weil schon viele von meiner Familie gestorben sind finde ich, sollte man sich immer nur trauern sondern auch mal darüber sprechen.

Wie hast du dich während der Projektstage gefühlt?

ich und meine Familie sprechen nie darüber deswegen hatte ich ein tolles Gefühl.

Welche Möglichkeiten hast du kennengelernt, deine Gefühle zu zeigen?

ich wüßte eigentlich schon die Hälfte
aber was ich noch nicht wußte das man für
allen Leute weinen darf.

Welche Dinge wirst du in deine Erinnerungskiste legen?

Ich lege meinen Gefühlsstein und eine
paar Karten von meiner Uhrma, ein Bild
von meinem Uropa, Fotos, Gedichte
und ein Familienfoto rein

Hast du noch Fragen zum Thema Leben-Sterben-Tod? (Wenn ja, welche?)

Nein!

~~alles was ich tuhe, schaf ich nur
mit ruhe!~~

Wir wünschen dir alles Gute!

Liebe Grüße,

das Team von Klaron e.V.